

*La vaccination pédiatrique à  
Cuba donne des résultats  
encourageants*

---

Image not found or type unknown



**Photo des archives**

La Havane, 17 nov. (RHC)- Les scientifiques cubains directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19 à Cuba ont montré les résultats préliminaires de la vaccination pédiatrique avec des immunogènes cubains.

Au cours de la rencontre hebdomadaire avec les plus hautes autorités cubaines, la Dr Lissette Lopez, chef du groupe de pédiatrie au ministère de la Santé publique, a commenté les résultats de la vaccination pédiatrique sur la base des admissions dans les services de soins intensifs.

"L'impact qu'a eu la vaccination sur les enfants et les adolescents a été incontestable notamment en ce qui concerne la sévérité de la maladie. Même si dans le cas de l'incidence, il nous faut encore du temps pour atteindre tous les objectifs que nous nous sommes fixés, les résultats obtenus en ce qui concerne la sévérité des symptômes sont un fait prouvé au point de vue scientifique. Le nombre de cas actifs diminue d'une manière soutenue. Les cas pédiatriques actifs dans tout le pays sont aujourd'hui en dessous des 300. Les enfants contrôlés positifs développent très faiblement la maladie. «Mais le plus grand impact et donc la plus grande joie des pédiatres et des spécialistes en soins intensifs pédiatriques est la chute brusque et soutenue du nombre d'enfants en état grave ou critique. Pour ne citer qu'un exemple, le service de soins intensifs de l'hôpital San Miguel del Padron, l'hôpital qui a admis dans le passé le plus grand nombre de malades graves et critiques, a reçu en septembre 40 patients, dont 13 avaient moins de 2 ans et donc pas vaccinables. Au mois d'octobre le nombre d'admissions est tombé à 35, dont 17 en bas âge, et puis, au 16 novembre, le service de soins intensifs de cet hôpital n'avait que quatre patients.

Donc, réellement, manquant d'une analyse mathématique poussée, nous basant seulement sur l'observation clinique, nous pouvons constater que nous sommes sur la bonne voie et que la vaccination pédiatrique a été un cadeau pour les enfants et les adolescents dans notre pays. Les résultats que je viens de commenter ne sont pas un fait isolé. Ils sont pareils d'un bout à l'autre de notre pays".

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277392-la-vaccination-pediatrique-a-cuba-donne-des-resultats-encourageants>



**Radio Habana Cuba**